



Mitteilung

Amt: Zentrale Steuerung und Service

TOP: _____

Vorl.Nr.: M/2011/0576

Anlage Nr.: _____

Datum: 29.08.2011

| Gremium | Sitzung am | Öffentlich / nicht öffentlich |
|--|------------|-------------------------------|
| Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss | 12.09.2011 | öffentlich |

Tagesordnung

Sachstand zur Breitbandversorgung im Hennefer Stadtgebiet

Mitteilungstext

Der DSL-Ausbau in den Bereichen Lanzenbach, Dondorf, Greuelsiefen, Stein, Striefen, Stoßdorf, Weldergoven, Neubaugebiet Im Siegbogen (Nord/Süd) und im Gewerbegebiet Hossenberg ist zum 31.08.2011 fertiggestellt worden. Damit wurde der am 29.09.2010 abgeschlossene Kooperationsvertrag vollständig und vorzeitig umgesetzt.

Bis Ende November erfolgt im Rahmen des am 29.12.2010 abgeschlossenen Kooperationsvertrages der Ausbau von Bierth, Allner und Müschmühle.

Damit werden dann bereits 94% der Haushalte im Stadtgebiet mit einem hochwertigen Internetanschluss versorgt sein. Für die übrigen Bereiche wird weiterhin nach Lösungen zur Verbesserung der Breitbandversorgung gesucht.

Westerhausen, Kurscheid, Kurenbach, Hoven u.a. (02244-Gebiet)

Das RWE plant noch in 2011 im betroffenen Gebiet Tiefbauarbeiten, bei denen auch ein Leerrohr für Glasfaserkabel mit verlegt werden soll. Die Telekom hat ein Angebot für einen gemeinsamen Ausbau von Königswinter-Pleiserhohn und den Orten mit 02244-Vorwahl im Hennefer Stadtgebiet vorgelegt und es laufen derzeit Gespräche mit der Stadt Königswinter, der Telekom und der Bezirksregierung bei denen die Möglichkeiten eines gemeinsamen Förderverfahrens geprüft werden, das dann ggf. ab November 2011 durchgeführt werden könnte.

Hennef (Sieg), den 29.08.2011

Klaus Pipke
Bürgermeister